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ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO DO NÚCLEO DOCENTE ESTRUTURANTE DA FACULDADE DE 
PSICOLOGIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO SUL E SUDESTE DO PARÁ, REALIZADA 
NO VIGÉSIMO QUINTO DIA DO MÊS DE FEVEREIRO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E 
CINCO. No vigésimo quinto dia do mês de fevereiro do ano de dois mil e cinco, às quinze 
horas e cinco minutos, na sala meet.google.com/yya-jgjb-bpm  reuniram-se, sob a 
presidência da professora Mayara Barbosa Sindeaux Lima, a professora doutora Katerine 
da Cruz Leal Sonoda e o professor doutor Normando Joé Queiroz Viana. 1. ABERTURA E 
VERIFICAÇÃO DE QUÓRUM. 2 APROVAÇÃO DE ATA. 3. INFORMES. 4.  PROPOSIÇÕES. 5. 
LEITURA DO EXPEDIENTE. 6. ORDEM DO DIA.  6.1 – PLANEJAMENTO DO CALENDÁRIO 
DE REUNIÕES DO NDE NO ANO DE 2025. O QUE OCORRER. 8. ENCERRAMENTO. Com a 
palavra, a diretora da Faculdade de Psicologia, professora Mayara, iniciou a reunião dando 
boas-vindas aos docentes presentes e informou que a convocação foi enviada via e-mail. 
1. ABERTURA E VERIFICAÇÃO DE QUÓRUM. Houve quórum 2 APROVAÇÃO DE ATA. Não 
houve atas para serem aprovadas. 3. INFORMES. Não houve. 4.  PROPOSIÇÕES. Não 
houve. 5. LEITURA DO EXPEDIENTE. Enviado previamente por e-mail ORDEM DO DIA 6.1 
– PLANEJAMENTO DO CALENDÁRIO DE REUNIÕES DO NDE NO ANO DE 2025. A 
professora Mayara sugeriu que as reuniões do NDE aconteçam na primeira sexta feira de 
cada mês, com exceção a do mês de março. A sugestão foi aceita pelos membros 
presentes de forma que as próximas reuniões do NDE acontecerão nos dias 28/03; 04/04; 
02/05; 06/06 e 04/07. 7. O QUE OCORRER. Não houve. 8. ENCERRAMENTO. Nada mais a 
tratar, a diretora da Faculdade de Psicologia, professora Mayara, agradeceu a presença 
dos(as) colegas e as onze horas e quinze minutos deu por encerrada a primeira reunião do 
NDE do ano de dois mil e vinte e cinco da Faculdade de Psicologia. Eu, Katerine da Cruz 
Leal Sonoda, lavrei a presente ata, que será lida e aprovada. 

 

 

 

 

 

 

http://meet.google.com/yya-jgjb-bpm

